

Une étudiante au verger conservatoire

La matinée du 28 mai au verger, s'est terminée autour d'un pique-nique, marquant la fin du séjour en Charente de notre étudiante de 1^{ère} année de master de l'Université de Caen Normandie 'ECOCAEN'.

Arrivée au verger le 6 avril pour un stage de 2 mois, Elisa a travaillé avec une vingtaine de bénévoles, sur la création d'un support de suivi des fruitiers avec son guide d'utilisation et sa base de données. Elle a aussi participé à plusieurs formations de greffage, nichoirs et vie du sol.

Elisa soutiendra son stage le lundi 14 juin à l'Université de Caen, accompagnée par un petit clin d'œil des coccinelles, des syrphes et des chrysopes.

Ce stage a été très positif pour l'association et très apprécié par les participants.

Nous lui souhaitons tous nos vœux de réussite pour la suite.

Jean-Yves

